

## **Ältere Menschen**

**In Ludwigshafen leben mehr als 40.000 Menschen über 60 Jahre. Die Seniorinnen und Senioren stellen damit rund ein Viertel der gesamten Bevölkerung der Stadt.**

Das Leben im Alter hat sich in den vergangenen Jahrzehnten stark gewandelt, die neue Senioren generation nimmt bewusst am Leben der Gemeinschaft teil und fordert gleichzeitig ein, dass ihre Ansprüche und Bedürfnisse wahrgenommen werden. In Ludwigshafen haben sowohl die Stadt als auch die Freien Träger, Vereine und Verbände ein umfangreiches Netzwerk mit speziellen Angeboten für ältere Mitbürgerinnen und Mitbürger aufgebaut. Dazu zählen eine aktive Lebensgestaltung, die bewusste Entscheidung für eine altersgerechte Wohnform genauso wie zahlreiche Beratungs- und Hilfsmöglichkeiten und die Frage nach bedarfsgerechten finanziellen Unterstützungen in bestimmten Notlagen.